

このコーナーでは、
市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

マイシティモバラ



6/3

見る、知る、歩く、わたしの街!

第15回千葉県ウォークラリー大会茂原会場

茂原市レクリエーション協会設立30周年記念事業「第15回千葉県ウォークラリー大会」が、豊田小学校周辺で開催されました。

300人を超える参加者は豊田小学校をスタートし、途中に設定されたチェックポイントと観察ゾーンで出題された問題を解決しながら歩き、順位を競いました。

当日は、天気にも恵まれ、子どもからお年寄りまで、汗をかきながらもコミュニケーションを図り楽しんでいる様子でした。



▲素掘りのトンネルを抜けていきます



▲チーバ君ライスは子ども達から「可愛い〜♡」と好評です

千葉県民の日に特別メニュー

6/7

チーバ君ランチパーティー

千葉県民の日にちなみ、市内公立保育所9カ所で「チーバくんライス給食」が提供されました。市内本納保育所では、星・月組の子ども達とホールでゲームやランチパーティーを楽しみました。

ランチパーティーでは、チキンライスやウィンナーなどで表現されたチーバくんライスや、千葉県産の野菜を使ったサラダ、シチューなどを食べ、目でも口でも大好きな千葉を満喫しました。

6/7

クラリネットとピアノ、チェロが会おうとき

第44回茂原市役所ロビーコンサート

茂原市音楽協会主催によるロビーコンサートが、市役所1階ロビーで開催されました。

今回は、クラリネット（大和真弥さん）、ピアノ（宮田絢子さん）、チェロ（杉田一芳さん）による演奏が8曲披露されました。「クラリネットをこわしちゃった」の演奏では、クラリネットが壊れてしまった演技を交えての演奏で、観客を楽しませました。



▲観客は美しく楽しい演奏に魅了されていました



▲3人の防犯ボックス勤務員（前列）と長谷川署長（前列左）

日ごろの活動が実を結ぶ

6/15

防犯ボックスへ茂原警察署長より感謝状贈呈

4月に開所した防犯ボックスに勤務している3人が、茂原警察署において署長感謝状を授与されました。これは、日ごろの防犯パトロールや見守り活動が功を奏し、前兆事案の解決に繋がったことで授与されたもの。

3人は、「今後も市民の安全安心を優先し活動していきたい」と表情を引き締めていました。